2024-04-21

## Denuncia César Cravioto que el PRIAN y sus aliados son promotores de la violencia electoral en la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cuspidemexico.com/2024/04/21/denuncia-cesar-cravioto-que-el-prian-y-sus-aliados-son-promotores-de-la-violencia-electoral-en-la-cdmx/

Los acuerdos entre Santiago "Tajada" y diversos grupos delictivos entre ellos el Sindicato Libertad han generado una escalada de violencia en contra de militantes y simpatizantes de Morena en las alcaldías gobernadas por la oposición, denunció el senador César Cravioto.

"Esto es muy delicado y queremos ser muy enfáticos, ya lo habíamos dicho hace unas semanas, Santiago Taboada, el candidato del PRI y el PAN a jefe de Gobierno, se estaba reuniendo con grupos delincuenciales. Están empezando a generar una violencia en todos los espacios en donde gobiernan porque ven que nuestros candidatos están subiendo".

En conferencia de prensa, a la que asistió Hannah de Lamadrid y Javier López Casarín <u>candidatos</u> de Morena, PT y PVEM en Coyoacán y Álvaro Obregón respectivamente, se presentaron dos videos para evidenciar la violencia generada por el PRIAN.

El primero de ellos muestra la agresión que sufrieron este martes vecinos de la colonia Santo Domingo a manos de un grupo encabezado por Esteban Cabrera Rodríguez, subdirector de Prevención del Delito y Participación Ciudadana de Coyoacán.

Los afectados se habían acercado a Giovani Gutiérrez -quien se encontraba en el lugar haciendo proselitismopara pedir su apoyo ante la falta de agua que hay en la zona, sin embargo, el panista los ignoró, se marchó y propició que varios sujetos golpearan a los vecinos quienes resultaron lesionados.

"A lo que nos estamos enfrentando en la alcaldía es a un debate y a un pleito con grupos armados y grupos de choque que están comandados desde la alcaldía porque tienen una red de extorsión que financia su modus operandi. Todo aquel que se atreva a hablarle feo (a Giovani Gutiérrez) o a increparlo o a decirle alguna inconformidad, es callado con un grupo de choque", señaló de Lamadrid Téllez.

En el segundo video -grabado la madrugada del 16 de abril- se observa a residentes de la colonia Liberales de 1857, en Álvaro Obregón, reclamar a un grupo de hombres que retiran la propaganda de los candidatos de Morena, PT y PVEM; al verse sorprendidos, los sujetos comienzan a disparar para atemorizar a los vecinos.

"Son actos que vienen generados desde la misma alcaldía, son actos generadores de violencia; estamos a dos semanas y lo que estamos visualizando es un terrorismo hacia los vecinos. Afortunadamente no hubo ningún herido, sin embargo, estas son balas perdidas que no sabemos a dónde pudieron haber caído", expuso López Casarín.

César Cravioto, también vocero de Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Seguimos Haciendo Historia" indicó que si bien estos hechos no son aislados, la violencia con la que actúan los seguidores del PRIAN se ha incrementado.

"No vamos a permitir que la Ciudad de México se convierta en un Guanajuato; aquí se tienen que manejar procesos <u>electorales</u> de discusión, de diálogo, de debate, fuertes, pero sin llegar a niveles de violencia como los

dos videos que nos presentaron nuestra candidata en Coyoacán y nuestro candidato en Álvaro Obregón. Le exigimos al <u>IECM</u> que empiece a tomar cartas en el asunto porque son los responsables de parar esto".

Por otra parte, el morenista también informó que ya presentó ante el Instituto Electoral capitalino una denuncia en contra de Mariana Rodríguez, alcaldesa sustituta en Álvaro Obregón quien en horarios laborales y desde cuentas institucionales hace campaña en favor de Lía Limón.

Asimismo dijo, se denunció a los servidores públicos de la Alcaldía Benito Juárez que la semana pasada participaron activamente en el bloqueo realizado en Avenida Insurgentes por el problema del agua. "Aquí está nuestro trabajo, ya están las denuncias y esperamos que actúe el Instituto Electoral de la Ciudad de México. En todas las alcaldías panistas hay funcionarios, vigentes, trabajando, cobrando de los impuestos de los mexicanos y están participando en las campañas sin ningún pudor".

Finalmente hizo un llamado a los habitantes de Álvaro Obregón y de Coyoacán a razonar su voto, ya que dijo es claro Lía Limón y Giovani Gutiérrez al igual que "Tajada" están pactando con delincuentes para darles impunidad a cambio de amedrentar a la ciudadanía.